

## Editorial

Con enorme satisfacción presentamos a la comunidad académica y científica el **número 159 en una edición especial de la revista multidisciplinaria Sapieniae**, publicación arbitrada de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, comprometida con la difusión de investigaciones de calidad que responden a los retos contemporáneos del conocimiento.

Este número recoge una valiosa diversidad de artículos que, desde distintos campos del saber, aportan al debate científico y al fortalecimiento de la práctica investigativa. La multidisciplinariedad que caracteriza a Sapieniae se evidencia en la confluencia de trabajos en ciencias sociales, educación, salud, tecnología, ambiente y humanidades, los cuales dialogan entre sí para ofrecer una mirada integral sobre las problemáticas y oportunidades de nuestro tiempo.

La publicación de estas investigaciones refleja el esfuerzo de los autores por generar conocimiento riguroso y la convicción de que la ciencia debe ser un espacio abierto y dinámico, capaz de articularse con las demandas de la sociedad. Cada artículo constituye, en este sentido, una contribución al desarrollo regional, nacional e internacional, al tiempo que reafirma el papel de la universidad como núcleo de producción y difusión científica.

Asimismo, este número confirma el compromiso de Sapieniae con la ciencia abierta, la interdisciplinariedad y la proyección internacional, elementos que se convierten en pilares para consolidar su posicionamiento en índices y repositorios de prestigio. De igual forma, se reconoce el trabajo de los pares evaluadores, cuya revisión rigurosa garantiza la calidad de los manuscritos, y la labor del equipo editorial, que hace posible la consolidación de este proyecto.

Invitamos a nuestros lectores a recorrer las páginas de este número, convencidos de que hallarán en ellas aportes significativos para sus investigaciones, experiencias inspiradoras para el aula y propuestas útiles para la gestión de políticas y proyectos en

distintos campos. Con ello, reafirmamos el compromiso de ser un espacio que promueva el diálogo entre disciplinas y que ponga la ciencia al servicio de la sociedad.

Dr. Argenis Montilla Pacheco

Editor responsable

*Revista Multidisciplinaria Sapientiae*